

CORE ^{コア} 誇愛 ~誇りと愛着をもって活動しよう~

COREは「中心的な、核になる」という意味で、生徒会メンバーが中心となってそれぞれの学校や地域を盛りあげていこう、という思いが込められています。また、「自分たちの学校や地域、ふるさと秋田への誇りと愛着」をテーマとした活動を推進していくにあたり、誇りと愛着の頭文字をつけて「コア」と読むことにしました。

東ブロック	西ブロック
<ul style="list-style-type: none">・秋田東中学校（リーダー校）・太平中学校・下北手中中学校・城東中学校・桜中学校・岩見三内中学校	<ul style="list-style-type: none">・秋田南中学校（リーダー校）・山王中学校・秋田西中学校・下浜中学校・勝平中学校・秋大附属中学校

南ブロック	北ブロック
<ul style="list-style-type: none">・城南中学校（リーダー校）・豊岩中学校・御野場中学校・御所野学院中学校・河辺中学校・雄和中学校・秋田南高等学校中等部	<ul style="list-style-type: none">・土崎中学校（リーダー校）・外旭川中学校・秋田北中学校・泉中学校・将軍野中学校・飯島中学校

令和4年度活動実績

6月サミット

6月29日（水）、秋田拠点センター アルヴェの多目的ホールで開催しました。学校や地域への「誇りと愛着」をキーワードに話し合い、各校から寄せられた案の中から、新テーマを決定しました。

ブロックごとの協議では、「デジタルネイティブ世代のよりよいSNSの使い方」をテーマに意見交換を行いました。また、秋田市が企画した「ちょうどいいから住みやすい」アワードに参加し、全ての中学校からふるさと秋田の魅力を表現する言葉「ブランドメッセージ」を募集することになりました。



10月サミット

10月19日（水）、秋田拠点センター アルヴェの多目的ホールで開催しました。前半は4つのブロックに分かれ、インターネットや SNS を便利なツールのひとつとして上手に活用していこうという思いを込めて、今年度新たに作成した「デジタルネイティブ宣言」の活用方法について意見交換を行いました。

後半は、お笑いコンビねじの瀬下翔太さん、佐々木勇輝さんから「ふるさとへの誇りと愛着」のテーマのもと、講話をしていただきました。



秋田市中中学生サミット デジタルネイティブ宣言

私たちは、パソコンやスマートフォン、インターネットなどのICT環境に囲まれ育ってきた世代(デジタルネイティブ)です。インターネットやSNSは、生活をより豊かにする便利なツールのひとつであり、今、そしてこれからも私たちの生活に欠かせないものです。私たちは、常に身近にあるインターネットやSNSとどう付き合っていくかを自分たち自身で考えていきます。

私たちはここに次のことを宣言します。

◆ 相手を尊重した使い方をします

- ・友達とやりとりをする時は、相手を傷つけない言葉遣いを心がけます
- ・やりとりをする時間や頻度について相手の立場になって考えます

◆ 自分に誇りをもてる使い方をします

- ・情報の真偽を確かめ、適切な情報を選択します
- ・情報を発信する際は、自分の言葉や内容に責任をもちます

◆ 自分の健康を第一に考えます

- ・休養や睡眠時間をしっかり確保し、生活リズムを整えます
- ・SNSと上手に付き合い、心と体の健康を大切にします

◆ 困ったときは周りの人に相談します

- ・一人で悩まず、家族や先生など身近な大人にすぐに相談します
- ・周りに困っている友達がいたら進んで声をかけます

令和4年10月 秋田市中中学生サミット

CORE 秋田



全市一斉あいさつ運動

9月20日（火）から30日（金）の期間、今年度で6回目となる「全市一斉あいさつ運動」を実施しました。

市内25校で同じカードを持ち、共通実践の意識を高めることができました。小学生や地域の方と協力して行ったり、自校のマスコットキャラクターを登場させたりするなど、工夫して実施しました。



中学生サミットCOREプロジェクト展

共通テーマ「CORE^{コア} 誇愛 ～誇りと愛着をもって活動しよう～」に基づいた秋田市25校の活動実践についてまとめ、1月20日（金）～27日（金）の期間、秋田市役所（市民ホール）に展示しました。また、各市民サービスセンターにも展示をし、全市に広く情報を発信するとともに、互いの活動のよさを知る機会となりました。

